



# KLIPING

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN  
PERWAKILAN PROVINSI KALIMANTAN UTARA

Sumber Berita: **RADAR TARAKAN**

TANGGAL:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
				v																										

BULAN:

JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGS	SEP	OKT	NOV	DES
					v						

TAHUN

2015

HALAMAN

2b

# Malinau Raih WTP

**TARAKAN** – Kerja keras Pemerintah Kabupaten Malinau untuk bisa meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP), membuahkan hasil. Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI memberikan opini Wajar Tanpa Pengecualian dengan paragraf penjelasan (WTP DPP) atas laporan keuangan Pemkab Malinau di tahun 2014 lalu.

Bupati Malinau Dr Yansen TP MSi menerima langsung piagam penghargaan tersebut yang diserahkan melalui Kepala Perwakilan BPK Kalimantan Utara, Ade Irwan Ruswana di kantornya di Tarakan kemarin (4/6).

Penyerahan piagam beserta laporan hasil pemeriksaan BPK atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD)

Pemkab Malinau tahun anggaran 2014, disaksikan juga Ketua PDRD Malinau Wempy W. Mawa dan sejumlah wakil rakyat lainnya, serta kepala SKPD di lingkungan pemkab Malinau.

Raihan prestasi ini disambut suka cita Bupati Malinau Dr Yansen TP MSi karena baru pertama kali diraih Pemkab Malinau. Untuk mendapatkannya pun, Pemkab Malinau harus menunggu hingga bertahun-tahun dan mengalami naik turun prestasi dalam mengejar WTP.

Meski demikian bupati juga sadar, di balik prestasi tersebut tentu mengandung konsekuensi logis, yakni bagaimana tanggung jawab mempertahankan dan kalau perlu ditingkatkan. Sebab, raihan

WTP masih dengan dilengkapi beberapa catatan. Karena itu bupati berpesan kepada jajarannya untuk tidak puas diri dengan prestasi ini. Tapi, mengharapkan agar prestasi ini menjadi pemacu semangat untuk meningkatkan kinerja. "Saya pribadi dan pemerintah mengucapkan terima kasih dan kami merasa bangga, tapi bukan berarti kami selesai. Ada kelas yang lebih tinggi lagi," ujar Yansen TP dalam sambutannya di acara tersebut.

Bupati juga bangga, karena meski opini WTP bukan merupakan tujuan sesungguhnya dari pencapaian pembangunan yang dilakukan Pemkab Malinau, namun bagaimana pun opini tersebut memberikan dampak yang besar bagi kinerja Pem-

kab Malinau. Karena itu, bupati sangat bangga dengan prestasi tersebut.

Meski demikian, bupati juga mengakui keberhasilan ini tidak hanya dihasilkan dari kinerja jajarannya saja. Lebih dari itu semua pihak ikut berperan dalam pencapaian, tak terkecuali DPRD Malinau. Karena itu, bupati juga berterima kasih kepada lembaga wakil rakyat tersebut yang senantiasa mengawasi kinerja pemerintah.

Kepada BPK, bupati juga berterima kasih atas dukungan dan pengawasannya selama ini. Bagi bupati, BPK merupakan "dokter" yang selalu mengawasi kesehatan keuangan Pemkab Malinau, hingga akhirnya bisa meraih apa yang diinginkan. **(raj/ash)**